

| Fecha | Fuente | Pag. | Art. | Título | Tamaño | Tiraje | Lectoría |
|------------|-------------------------|------|------|---|-------------|-----------|----------|
| 03/09/2015 | ESTRATEGIA - STGO-CHILE | 8 | 2 | PIZARRO PRESENTARA PLAN AL DIRECTORIO DE CODELCO PARA REFUNDAR SALVADOR | 18,38x16,84 | Sin datos | 32.989 |

Pizarro Presentará Plan al Directorio de **Codelco** para Refundar Salvador

El presidente ejecutivo de la estatal espera bajar los costos de la división más allá de los US\$2 por libra asegurando que ya se está trabajando "en un plan que cubra estos ámbitos".



■ **Codelco** estimó en US\$ 80 millones las pérdidas por daños a las instalaciones o mermas en la producción tras las movilizaciones.

El presidente ejecutivo de **Codelco**, Nelson Pizarro, tras visitar la división Salvador de la estatal, señaló que se debe dar tiempo a los equipos de ingeniería que están avanzando en la búsqueda de una posibilidad concreta que permita ejecutar algún proyecto "de cierta envergadura" en la división, sobre la base de los recursos minerales que allí existen.

"Estoy convencido que Salvador merece la oportunidad y estoy dispuesto a presentar estos planes al directorio con suficientes argumentos y suficiente convicción de que tenemos una posibilidad que amerita darnos el tiempo para materializarla", dijo Pizarro, aclarando que para ello es necesario "hacer transformaciones inmediatas y de cierta envergadura".

El ejecutivo sostuvo importantes reuniones en el mineral para abordar lo que definió como un "plan para refundar la división Salvador".

Consultado Pizarro sobre la política de reducción de costos que se implementará en la división, explicó que "el Salvador tiene el compromiso de su gente y la inteligencia de sus trabajadores, para aceptar el

desafío de lograr pagar sus costos de operación".

Agregó que "esto significa un costo caja inferior a US\$ 2 por libra, para lo cual la gerencia general y sus equipos inmediatos, están trabajando en un plan que cubra estos ámbitos".

"Aquí el recurso geológico está; debemos encontrar una manera inteligente de explotar la tremenda base minera que posee Salvador, pero eso demanda tiempo y mientras tanto hay que hacer el esfuerzo de poder pagar los gastos de operación", precisó.

FTC

En tanto, el presidente de la Federación de Trabajadores del Cobre y miembro del directorio de **Codelco**, Raimundo Espinoza, reiteró el compromiso de los trabajadores de la división para este proceso.

"Nosotros también tenemos que hacer cargo, es por eso que yo creo Salvador tiene que vivir un proceso de reestructuración bastante importante. Soy optimista, porque tenemos muchas opciones y debemos cambiar la forma y la mentalidad para poder sacar esta división adelante", puntualizó.